

historique

CARTE DE 1832

La villa du gallo-romain Frontignus est vraisemblablement établie sur le territoire qui constitue aujourd'hui celui de la commune. Des pavés de mosaïque qui pourraient provenir de cette villa sont mis au jour en 1830 sur le site de l'actuel cimetière. Frontignan laisse son nom au territoire qui l'entoure << les Frontignes >> . En 1678, son seigneur est Jean de Saint-Orens, Jean du Pac en est coseigneur en 1798. L'exploitation forestière et la polyculture constituent les ressources principales de la commune. Aujourd'hui les Frontignes sont composées de dix villages, donc huit sur le canton de Barbazan.

[Télécharger le fichier «Quand Frontignan regardait le Pic du Gar.pdf» \(79.8 KB\)](#)

[Télécharger le fichier «CARTE.pdf» \(124.9 KB\)](#)

[Télécharger le fichier «HISTORIQUE SUBRA Georges.pdf» \(528.4 KB\)](#)

[Visualiser le fichier «eglise.pdf» en ligne](#)